

„Interdisziplinäres Unterstützerteam“ der MeFa beim Seniorenachmittag



SchülerInnen der Fachrichtungen Kinderpflege, Sozialassistenten, Physiotherapie und Pflege unterstützten am Samstag, den 10.09.2022, beim Seniorenachmittag im Meininger Hof und konnten auf diese Weise in den generativen Austausch mit den Senioren treten.

Herr Roßberg, Vorsitzender des Seniorenbeirates Saalfeld, bat im Vorfeld um Unterstützung und ließ damit eine schon über mehrere Jahre bestehende Zusammenarbeit mit der MeFa wieder aufleben.

Nicht nur für die geladenen Gäste, worunter sich auch unsere neue stellvertretende Schulleitung Frau Frey befand, sondern auch für alle Helfer, bot die Veranstaltung ein abwechslungsreiches Programm mit kultureller Ausgestaltung in Form von Tanz, Musik und Rede.

Ganz herzlichen Dank an alle SchülerInnen, die sich wunderbar unkompliziert zur Teilnahme bereit erklärt und mit Zeit und Engagement die Veranstaltung unterstützt haben.

Eine tolle Überraschung war ein vom Seniorenbeirat überreichter Gutschein am Ende der Veranstaltung an alle Helfer der MeFa. Vielen Dank dafür!

Mit dem „Potenzial der Jugend“ unserer Schule haben wir sicher wieder die Möglichkeit, weitere Projekte des Seniorenbeirates zu unterstützen und damit zur mitverantwortlichen Gestaltung zwischen den Generationen beizutragen.

Jasmin Ott